

Info-parents

Mercredi 7 février 2024, numéro 3

Bonjour chers parents,

Voici quelques nouvelles de notre école.

ANGLAIS INTENSIF

Déjà, la période officielle d'inscriptions des élèves tire à sa fin. Nous confirmerons au cours du printemps l'organisation des groupes pour l'année scolaire 2024-2025. Nous portons une attention particulière à la formation des groupes au troisième cycle puisqu'il est probable, tout comme cette année, que nous formions un groupe multiâges de 5^e et 6^e année.

Dans le calendrier annuel de nos opérations de planification, l'équipe-école doit prévoir un scénario qui nous permette d'adapter le programme d'anglais intensif à cette composition de groupes. Ce scénario doit être ensuite soumis à l'approbation du conseil d'établissement.

Lors de la séance ordinaire du conseil d'établissement du mardi 6 février, la grille-matière a été présentée au conseil et approuvée à la majorité des voix.

En respect de la grille-matière que le conseil a approuvée, tous nos élèves de 6^e année pourront bénéficier d'un enrichissement du programme d'anglais, de deux manières différentes.

Classe de 6^e année : tous les élèves vivront le programme d'anglais intensif 5 mois 5 mois.

Classe de 5^e et 6^e année : les élèves de 5^e année vivront le programme régulier alors que les élèves de 6^e année vivront un programme d'anglais enrichi (10 périodes par cycle d'anglais, soit 7 de plus que les élèves de 5^e année).

Nous tâcherons bien entendu de composer des groupes qui permettent à chaque enfant de se réaliser pleinement et solliciterons l'avis des parents concernés.

Une rencontre d'information sera offerte à la suite de la confirmation de l'organisation scolaire pour permettre à ces parents de recevoir davantage d'information en vue d'une bonne transition vers l'an prochain.

Fin de la 2^e étape

Voici le calendrier révisé de notre fin d'étape :

Fin de la 2^e étape : 22 mars 2024

Envoi du 2^e bulletin : 28 mars 2024

Rencontres de parents (sur rendez-vous) : du 2 au 5 avril 2024

PLAN DE RATTRAPAGE

Ce plan fait suite à une cueillette de besoins dans chacune des classes ainsi qu'à l'analyse de ces derniers par notre comité EHDA (composé d'enseignants, d'une orthopédagogue et de la direction).

D'entrée de jeu, sachez que ce plan est complémentaire aux différentes mesures de soutien déjà en place dans notre milieu cette année. Sachez également que la prise en compte des ressources disponibles (humaines, financières, matérielles dont les espaces) est également à considérer dans la conception de ce plan.

OBJECTIFS DU PLAN DE RATTRAPAGE DEMANDÉ PAR LE MINISTRE :

- Maximiser la réussite des élèves par des mesures efficaces et une gestion du temps efficiente
- Réduire les inégalités
- Profiter de l'intensification de l'enseignement pour faire le rattrapage des apprentissages essentiels et globaux

Répartition du soutien au sein des groupes

Le soutien offert à notre école se fait de trois manières différentes

1- L'intensification de l'enseignement au sein de la classe et sur temps de classe :

- Plus de 500 heures de soutien sont offertes dans les classes par des enseignants formés.
- Ces 500 heures sont distribuées dans toutes les classes, en fonction de la hauteur des besoins qui sont identifiés.
- Chaque classe du primaire compte entre 43 et 70 périodes de soutien, réparties entre le 22 janvier et le 31 mai.
- L'analyse des besoins est faite à partir des résultats des élèves à la 1^{re} étape et en tenant compte de ce qu'observent les enseignants au retour de la grève.
- L'analyse sera révisée en cours de route afin de soutenir véritablement les enfants qui en ont le plus besoin.
- L'aide permet aux enseignants d'avoir une plus grande disponibilité pour soutenir au fur et à mesure les enfants qui vivent des défis d'apprentissage.
- Nous avons donné une grande importance à cette modalité de soutien puisqu'elle permet d'offrir rapidement de l'aide à un maximum d'enfants, à des moments de la journée où ceux-ci sont disponibles aux apprentissages.

2- La mise en place d'un système de pairs aidants

- Trois de nos enseignants ont recruté des élèves du 2^e cycle qui font vivre un cercle de lecture à des enfants de la 1^{re} année.
- Les activités se vivent après les classes, les mardis et les jeudis, jusqu'au 2 mai.

3- Ajout de services T.E.S.

- Nos trois T.E.S. contribueront aussi au rattrapage des élèves.
- Une augmentation de leur temps de présence à l'école nous permettra de répondre à des besoins psychosociaux qui sont en lien avec les apprentissages.

SEMAINE DES ENSEIGNANTS

Je ne saurais passer sous silence un moment bien important de chaque année scolaire : la semaine des enseignants. Nous avons la chance incroyable de pouvoir compter sur une équipe d'enseignants du tonnerre, à Jean-XXIII. Chaque année, je m'efforce de trouver quelques bons mots pour leur dire tout le bien que je pense d'eux et pour leur faire savoir que je les apprécie. Je vous invite à vous joindre à moi et à trouver une petite minute ou deux de votre précieux temps pour faire de même. Voilà, l'invitation est lancée!

Souhaitons que cette édition de l'info-parents vous permettra d'obtenir de l'information utile au bon déroulement de l'année scolaire.

Bon mois de février à tous,



Martin Auger,
Directeur